
Bonjour, Je m'appelle Olly, j'ai 2 ans et demie et j'ai la chance d'avoir une vie merveilleuse avec mes deux parents, Maréva et
Florent. Aujourd'hui, mes parents ont un projet génial pour découvrir l'Australie et rêvent de m'emmener avec eux. Malgré
tous leurs efforts d'économie, ils ont appris par devis le montant de mon voyage qui est hors de prix. Moi je veux partir avec
mes parents et eux veulent me garder près des autres; mais sans cagnotte c'est impossible! Je vous serai éternellement
reconnaissante de m'aider à m'envoler pour l'Australie avec mes parents. Evidemment, je vous tiendrai informés de mes
aventures Australiennes. Je vous fait pleins de léchouilles! xxx Ouafff Hello, My name is Olly, I am 2 and a half years old and I
am fortunate to have a wonderful life with my two parents, Maréva and Florent. Today, my parents have a great project to
discover Australia and dream of taking me with them. Despite all their efforts to save, they learned by quotation the amount of
my trip which is overpriced. I want to go with my parents and they want to keep me close to others; but without a kitty it's
impossible! I will be forever grateful to you for helping me fly to Australia with my parents. Obviously, I will keep you informed
of my Australian adventures. I make you full of licks! xxx Ouafff

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/qq44f1An

Cette cagnotte vous est proposée par :

Maréva NOE
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